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^1 jefedeGobier
no del Distrito

Federal Miguel
Ángel Mancera

i destaca la rela
^k ción cercana

que mantiene con el presiden
te de la República lo cual ha
permitido avanzar enproyectos
para la ciudad

Además señala
lo difícil pero ne
cesario que fue in
crementar la tarifa

del Metro y el en
durecimiento del

Programa Hoy No
Circula y destaca
el talante social de
su administración
de cara al segundo
informe de gobier
no que Mancera
presenta hoy ante
la Asamblea Le

gislativa del Dis
trito Federal

Los acuerdos

y la construcción con el pre
sidente de la República es una
relación necesaria institucio
nalmente necesaria en donde
la Ciudad de México participa
como un órgano de la Federa
cióny debe tener comunicación
con el Ejecutivo federal añr
mó el mandatario local

En entrevista con Fran

cisco Zea para Grupo Imagen
Multimedia el mandatario ca
pitalino aclaró que no se trata
de un trato de amistad sino de
cordialidad con lo cual no se
traiciona a ninguna corriente
política

Del aumento a la tarifa del

Sistema de Transporte Co
lectivo STC Me
tro señaló que si
bien la capital del
país cuenta con
la red más gran
de del mundo las
cifras en materia
de mantenimien

to equipamiento

y modernización
eran preocupan
tes lo que se re
flejaba en los 105
trenes que se en
contraban para
dos de los cuales
16 ya fueron recu
perados gracias a

los nuevos recursos que están
ingresando

El jefe de Gobierno recor
dó que su administración tie
ne previsto adquirir 45 nuevos
trenes además de que se rem
plazaran todas las escaleras
eléctricas elevadores para las
personas con discapacidad y
ventiladores de este medio de

transporte
En cuanto al dictamen que

presentó recientemente la em
presa Systra acerca del origen
de las fallas de la Línea 12 del
Metro Mancera explicó que
fueron señalados muchos fac

tores que darán lugar a un re
diseño de la misma pues por
un lado las curvas

que se trazaron es
taban muy cerra
das ypor el otro los
trenes no eran ade
cuados para la vía
que se instaló por
lo que se deberán
remplazar 15 mil
metros de rieles lo

cual dijo costará
varios cientos de

millones

Mencionó que
serán las autorida
des las encargadas
de ñncar responsa
bilidades por estas
fallas que provocaron el cierre
de 11 de las 20 estaciones de la

LíneaDorada y enfatizó que se
trata de un tema técnico y no
político

Dijo desconocer si el exjefe
de Gobierno Marcelo Ebrard
debe rendir cuentas por este
tema Yo no puedo hacer nin
gún juicio de esa naturaleza
los análisis los está haciendo
la Contraloría En esta lista
no está mencionado y todo lo
demás en la línea de lo político

que hemos venido despejando
lo que hemos precisado es éste
es un tema técnico

El jefe de Gobierno quien
hoy participa en la sesión de

laALDFenlaque
se presentará el
informe sobre el

estado que guar
da la administra

ción pública del
DF reconoció que
otra medida difí
cil mas necesaria
fue la modifica
ción del programa
Hoy No Circula
que ahora restrin
ge lacirculación de
vehículos con más
de 15 años de anti

güedad Ya estaba
en la agenda desde

2011 dijo y recordó que cinco
estados son los involucrados

en estas nuevas disposiciones
a través de la Comisión Am
biental de la Megalópolis
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Destaca el perfil
S dal del GDF

Mancera busca
continuidad

de programas
elevándolos a

rango de ley
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Eljefe de GobiernodelDistrito Fede
ral Miguel Ángel
Mancera resaltó
lavocación social
que ha ganado su

administración a dos años de
haber iniciado

En entrevista con Francisco

Zea para Grupo Imagen Multi
media hizo énfasis en que bus
ca elevar diversos programas
sociales a rango de ley a ñn de
que trasciendan las sucesivas
administraciones

Indicó quepara su gobierno la
niñez es una preocupación real
por lo que se le da seguimiento
a este sector de manera integral

Estamos marcando énfasis
señalado para el tema de los ni
ños y niñas nuestra cartilla de
cero a seis esta cobertura que
estamos haciendo para ellos el
convertir ya en ley el tema de
los uniformes y de los útiles ha
biendo estado uno de ellos en ley
pero ahora los dos

Fortalecimiento de nuestro

esquemadebecas unapropues
ta de ley para que no sea sola
mente unprograma sino que sea
una obligación de gobierno por
que al volverlo ley obviamente
vas marcando una tendencia de

que esto no puede tener cambios
abruptos aseguró

Sobre la seguridad públi
ca dijo que se comprarán 500
mil alarmas vecinales las cuales
tendrán conexión directa con un
centro de monitoreo además de
que los habitantes de la Ciudad
de México contarán con unapo
licía cada vez más cercana

Todo mundo va a querer te
ner una de estas cajitas de con
tacto directo en donde cuando tú
oprimes el botón sabes que va a
haber una respuesta inmediata
Te hablan por teléfono en ese
momento veriñcan qué es lo que
requieres Puede que requieras
algo que tiene quever conlapoli
cía o puede ser que requieras algo
que tiene que ver con Protección
Civil o con un servicio médico

Pero vamos a privilegiar la
entregaa adultos mayores amu
jeresjefas de familiay apersonas
quevivan solas pero esto no im
plicaque la ciudadaníano pueda
sumarse a esta red va a ser una
red de prevención del delito de
las más importantes indicó

Destaco que estos avances
en política social y de seguridad
pública no serían posibles sin la
participación de los 16 jefes de
legacionales quienes tienen un
compromiso con el Gobierno del
Distrito Federal GDF indepen
dientemente del partido al que
pertenecen

Nuevo aeropuerto
El mandatario consideró que se
trata de un proyecto viable y ne
cesario para la capital y enfati
zó que su gobierno trabaja a ñn

de que los habitantes de las de
legaciones Venustiano Carranza
elztacalco quienes estarán ubi
cados más cerca de esta termi
nal se beneficien con empleos
actividad comercial y vivienda

Además dijo se deberá cui
darlaparte déla infraestructura
yparaello se desarrollarán obras
hidráulicas que elévenla capaci
dad de almacenamiento de aguas
pluviales de diez a30 millones de
litros y así evitar inundaciones
en la zona

Cromatica rosa para taxis
Señaló que se buscó terminar
con la confusión que llegaban a
producir las diferentes imáge
nes que tenían estos automóvi
les pues había una para los de
sitio otra para los de terminal y
una más para los libres

Respecto al color rosa mexi
cano el mandatario dijo que es
un tono que gusta mucho en la
capital que está de moda y que
puede dar una identidad más
uniforme a los ojos de los visi
tantes extranjeros

Dijo que su administración
tuvo que descartar la cromática
amarilla con negro usada por

muchos países en el mundo para
sus taxis para evitar polémicas
de tipo político ya que estos son
los colores del PRD unos de los
partidos por los que contendió
por lajefatura de Gobierno

Elección del PRD
El Ejecutivo local afirmó que
pese a no ser militante del par
tido está pendiente de lo que
ocurre al interior del sol azte

ca Expresó su simpatía hacia
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Cuauhtemoc Cárdenas quien
aún no ha descartado conten
der por la dirigencia aunque
reconoció que Carlos Navarre
te quien se perñla como el as
pirante con más posibilidades
hará un buen papel al tener la
capacidad y los conocimientos
necesarios

Aseguró que con estaelección
interna elPRD demostró orden
civilidady quepropone plantea
mientos serios y de avanzada
Mejores y peores momentos
Reconoció que le gusta entre
gar resultados a la ciudadanía
por ejemplo con el programa
Médico en tu Casa dirigido
a adultos mayores y mujeres
embarazadas

No sabes qué cantidad de
pacientes hemos encontrado
jovencitas sobre todo unas de
16 17 años que están en el oc
tavo mes y nunca han ido al
médico relató

En contraparte dijo que uno
de los momentos más difíciles en
los dos años que van de su ad
ministración fue la coyuntura

que vivió con los maestros de la
CNTE que arribaron a la capital
para protestar por la Reforma
Educativa en la cual el gobier
no local siempre privilegió el
diálogo pero cuando se tuvo
que usar a la fuerzapública para
desalojarlos del Zócalo se actuó
con ñrmeza

Sus aspiraciones
Añrmó que por el momento no
aspira a ser candidato presiden
cial para las elecciones del 2016
pues todo dependerá del trabajo
que realice al frente de su admi
nistración

Tengo que seguir trabajando
para la ciudad y lo que pudiera
suceder eventualmente depende
de muchos factores y sobre todo
de este trabajo que realicemos
ahora señaló
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